

毎年恒例の「太田郷どんどや祭り」を令和7年1月12日(日)太田郷小学校で開催しました。太田郷小の創立150周年記念に合わせ中嶋町獅子舞保存会による獅子舞、秀岳館高校による雅太鼓、OB・OG愛育会による復刻肉うどん、記念写真展、140周年記念事業タイムカプセル開封、大抽選会等さまざまなイベントで盛り上がり大賑わいでした。その他、キッチンカーやちくわ、マシュマロ、フランクフルトの炭火焼きコーナーとわた菓子販売、体育館のリサイクルバザー、射的、ゲームコーナーもあり、大勢の人たちの楽しむ姿が見られました。

愛育会役員、OB・OG
による集合写真



どんどや祭り



太田郷小4年生の中田碧土君の玉振り



10年前のタイムカプセル開封



大賑わいの大抽選会



点火!ファイヤー!



力強い秀岳館高校の雅太鼓



懐かしい昔の太田郷小の写真展



肉うどん



リサイクルバザー



射的コーナー



ちくわコーナー



今年は2基の檜

3学期行事

- 1月12日 どんどや祭り
- 1月17日 ベルマーク仕分け・集計作業【写真①】
- 1月15日 交通安全指導 1/8~1/22
- 2月6日 新1年生学用品販売【写真②】
- 2月21日 愛育会総会
- 3月24日 卒業祝賀会



写真①



写真②



写真①



写真②



愛育会会長
渡邊美子

春雨の候、皆様におかれましてはますますご健勝の事とお喜び申し上げます。また、日頃より愛育会活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。さて、本年は学校創立150周年の節目にあたり、3学期は「どんどや祭り」も周年記念として、例年よりも規模を拡大して開催することができました。計画から準備、後片付けまで多くの保護者の皆様、先生方、そして地域の皆様にご協力をしていただきました。この場を借りまして、あらためてお礼申し上げます。

早いもので3学期が間もなく終わろうとしています。これまで子どもたちは、学校生活、日常生活の中で、様々な経験を通し日々成長していると思います。6年生は卒業式が終わると4月からは中学生です。5年生は、次は自分たちが最高学年として、行事や委員会活動などを引っ張っていく立場になります。子どもたちが進級するように、私たちもまた、子供の成長を通し、楽しく一緒に学びながら成長していけるような愛育会活動ができたと思っています。

今年度の活動は、卒業祝賀実行委員会による「感謝の集い」を残すのみとなりました。6学年学級係の皆様には、これまで多くの会議を経て計画と準備をしていただきました。また、ボランティア係、ベルマーク係、図書係、広報係、交通安全係、環境美化係、どんどや係、どんどやバザー係、各学年委員会にてこの一年間ご協力いただきました保護者の皆様、心より感謝申し上げますとともに、これからも子どもたちのために、保護者が集まって「ワイワイ」「ガヤガヤ」と楽しみながら、仲間たちとの交流を深め、よき思い出となるような活動にしていきたいと思っています。

太田郷小学校のスローガンである『にこにこ元気 太田郷!』を合言葉に、子どもたちが、明るく元気に過ごせる環境づくりを目指して、愛育会運営委員一同頑張ってまいります。今後ともよろしくお願い申し上げます。

